
平成 27 年 第４回定例会一般質問通告書 
 

第４回定例会一般質問が、12月 15から 12月 17日まで次のとおり行われます。 

 

【１２月１５日（火）】 

順 通 告 議 員  質 問 事 項 要      旨 

1 

1番  

谷 口 隆 德 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

1 

市指定の文化財等の保護

と育成及び継承について 

(1)市指定の文化財の保護現況及び今後の指定につ

いては 

(2)市民への周知と保護活動意識の啓発、協力は 

(3)後継者・継承者の育成などの対策は 

(4)子供会や学校等との連携は 

2 

若年者・女性などの雇用対

策について 

(1)若年者層及び女性の本市における雇用状況と雇

用環境について（就職支援・障がい者） 

(2)職業カウンセリングやセミナーなどの開催状況

（就職支援のため） 

(3)再就職をめざす女性への支援対策について（子

育てなどでの離職後の職場復帰等） 

(4)若年者の離職率と離職防止に向けた対策は 

3 

朝日プールの整備につい

て 

(1)健康増進や健康維持施設及び教育施設として朝

日プールの意義は 

(2)今年度の改修整備を取りやめた理由と今後の維

持管理について 

(3)市民スポーツ施設としての積極的な活用と考え

方は 

2 

 

 

8番 

岡 崎 治 夫 

( 新 政 ) 

 

【一問一答方式】 

 

1 

士別市基幹産業の農業に

ついて 

 

(1)国営農地再編整備事業について  

(2)中士別地区大型圃場整備事業について 

(3)ＧＰＳの今後の活用について 

 

 

2 

 

駅前再整備について (1)本市のビジョンと計画について 

 

3 

14番 

井 上 久 嗣 

（みらいクラブ） 

 

【一問一答方式】 

1 

ワンストップ窓口と組織

再編について 

(1) 今後のワンストップサービスへの考え方は 

(2) 庁舎整備と合わせた組織再編は 

(3) ＩＣＴの更なる活用は 

2 

士別市定員適正化計画と

再任用制度について 

(1) 再任用者増加時の対応は 

(2) 再任用者の役割や責任の明確化は 

(3) 今後の定員適正化への考え方は 



順 通 告 議 員  質 問 事 項 要      旨 

4 

2番  

喜 多 武 彦 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

スマホ利用に関する諸問

題について 

(1) 児童・生徒の利用環境の実態 

(2) 普及状況を踏まえトラブル防止策 

 

2 

各種助成金の活用につい 

て 

(1) 本市として受けている助成金の現状 

(2) スポーツ振興くじ助成金の活用 

 

3 

妊娠期から子育て期の支 

援について 

(1)「まち・ひと・しごと創生基本方針」における 

様々なニーズに対する「子育て世代包括支援セン 

ター」の整備を掲げているが、本市の対応は 

 

 

【１２月１６日（水）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

5 

7番 

松 ヶ 平 哲 幸

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

地方創生先行型事業交付

金について 

(1)合宿の聖地創造事業の推進について 

 

 

2 

マイナンバー制度につい 

て 

(1) 通知カードの返送は 

(2) 自治体が保管する内容は 

3 

職員の適正配置について (1)超過勤務の抑制は 

(2)職員採用試験の結果は 

 

6 

6番 

谷     守 

（公生クラブ） 

 

【一問一答方式】 

1 

空き家・空き地バンクにつ

いて 

(1)直近の本市の空き家数は 

(2)実効性のある運用をするためには 

 

2 

チューブス川の整備等に

ついて 

(1)今後の整備事業（計画）の可能性は 

(2)チューブス川及びその周辺の環境整備について 

 

 

 

 

 

 



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

7 

 

13番  

国 忠 崇 史 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

 

1 

市街地の均衡とれた発展

のために 

 

(1)市街西地区（宗谷本線より西側）の学校・住宅・

道路などの整備がちぐはぐでは 

(2)まちづくりの観点からしっかり計画的な整備を 

 

2 

 

自衛隊員の「リスク」と募

集活動について 

 

(1)安保法制による身分・条件等の変化は  

(2)中学・高校新卒者の名簿取得と勧誘の是非 

 

3 

気候変動について (1) 農業等への影響は 

(2)総合的な対策は 

8 

4番 

村 上 緑 一 

（みらいクラブ） 

 

【一問一答方式】 

1 

健康長寿推進について (1)健康長寿日本一について 

(2)健康長寿推進計画について 

(3)健康管理システムについて 

2 

観光案内整備について (1)観光案内看板について 

(2)パンフレット更新計画について 

(3)市内のガイドを作っては 

 

【１２月１７日（木）】 

順 通 告 議 員  質 問 事 項 要      旨 

9 

16番   

斉 藤   昇 

(日本共産党) 

 

【一問一答方式】 

1 

平成 28 年度予算編成方針

について 

(1)平成 27年度決算見込み 

(2)平成 28年度予算編成の考え方 

 

2 

過疎地域自立促進市町村

計画について 

 

(1)計画のこれまでの推移 

(2)現過疎計画の実績見込み 

(3)新たな過疎計画の策定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



順 通 告 議 員  質 問 事 項 要      旨 

10 

3番 

大 西   陽 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

市公用車の管理と職員の

マイカー通勤について 

 

(1)公用車の管理について   

(2)26 年度の公用車による交通事故等の発生状況

は 

(3)マイカー通勤の届出義務は 

(4)マイカーによる通勤途中の交通事故等の状況と

その対応は 

2 

パブリック・コメント制度

について 

(1)本制度の趣旨及び目的についての市民の認知度

をどの様に捉えているのか 

(2)今までの結果とそれに対する思いは 

 

3 

臨時福祉給付金と子育て

世帯臨時特例給付金につ

いて 

 

(1)臨時福祉給付金の支給対象者に対する通知の方

法と申請者の割合は 

(2)子育て世帯臨時特例給付金の対象児童数と通知

の方法は 

(3)今後予定されている消費税再引上げに伴う本制

度に対する国からの情報は 

4 

つくも青少年の家のあり

方について 

(1)隣接する施設の活用を基本として近年の利用者

数、利用形態の分析をするとしているが、現在の

状況は 

(2)利用目的から現施設での存続をまず検討すべき

では 

 

11 

9番  

遠 山 昭 二 

( 新 政 ) 

 

【 一 括 方 式 】 

1. 介護保険制度について 

 

 

2. 高齢者福祉対策について 

 

 

(1) 介護予防・日常生活支援総合事業について 

(2)要支援軽度のサービスについて 

 

(1)高齢者の生きがい活動について 

(2)いきいき健康センターについて 

 

 


